
MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
- Gabinete do Prefeito - 

Araraquara, 01 de julho de 2024.

ÃO

ExcelentíssimoSenhor

PAULO LANDIM

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 334/2024, de autoria da Vereadora LUNA MEYER, sobre o assunto,

em anexo, encaminhamos as informações prestadas pela Secretaria Municipal de

Cooperação dos Assuntos de Segurança Pública.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estimae Consideração.

  
Atenciosamente,

EDINHO SILVA
| PrefeitoMunicipal

NS 29704/2024 L



MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
- Gabinete do Prefeito - 

01 - Como está estruturado atualmente o patrulhamento no bairro Vale do Sol e quais são
as diretrizes específicas para a atuação policial na área?

Quanto ao patrulhamento da Guarda Civil Municipal: Pegamos como base o último
levantamento completo, ou seja, o mês de abril/2024, foi realizado mais de 81 rondas nos
próprios do Vale do Sol, o que quantifica que todos os dias tanto no período diurno
quanto no noturno foram realizadas rondas com vistas ao patrulhamento preventivo.

02 - Existem estatísticas atualizadas sobre o número de ocorrências registradas no bairro
Vale do Sol? Como esses dados estão sendo utilizados para planejar ações de
segurança?

No mês de abril teve uma ocorrência no cemitério dos Britos e no Cras do Vale do Sol, ou
seja, são números que apresentam aspecto de área controlada no que tange ao
planejamento estratégico da Guarda Civil Municipal. Importante ressaltar que além do
patrulhamento de rotina a Guarda Civil Municipal atende sempre que solicitada.

03 - Existem quantas câmeras vinculadas ao sistema da secretaria de segurança no Vale
do Solz E quais os pontos?

As câmeras de segurança nesta região estão localizadas em pontos de fuga da região
Vale do Sol/ Nova Araraquara: Av. Padre Francisco Salles Colturatox Av. José
Barbanii Netto (nos dois sentidos); Rua Ettore Berti (com identificação de placas
veiculares nos dois sentidos); Acesso Eng. Heitor de Souza Pinheiro (com identificação de
placas veiculares nos dois sentidos). No projeto atual não há câmeras de monitoramento
instaladas no interior do bairro.

04 - A Secretaria e as forças policiais realizaram um levantamento detalhado das
ocorrências em conjunto? Se sim, quais foram as conclusões e medidas adotadas a partir
deste levantamento?

A Secretaria Municipal de Cooperação dos Assuntos de Segurança Pública por meio da
Guarda Civil Municipal e do Centro de Inteligência da GCM realizam diversas ações em
conjunto com as polícias tanto na prevenção criminal como operação nos ferros-velhos,
operações de fiscalização em áreas que apresentam situação de desordens na via
pública, apoio para a investigação criminal por meio das câmeras para o auxílio de
identificação de placas veiculares e busca de suspeitos etc. Atualmente não foi
identificado situação atípica para ações em conjunto além do que é feito habitualmente
neste bairro.

OS - Quais compromissos concretos podem ser estabelecidos pela Polícia e pela
Secretaria para melhorar a segurança no bairro e garantir a eficácia das respostas a
incidentes futuros?

A Secretaria mantém suas diretrizes de atendimento por meio da Guarda Civil Municipal
e está atenta as mudanças de planejamento se assim o cenário exigir.

Alexandre Pomponi

Secretário SMCASP


